



El futuro del maguey en México peligra: urge una ley federal para su protección



Ciudad de México, 4 de junio de 2024 – La rica herencia cultural y económica de México está en riesgo: el maguey, una planta icónica con un sinfín de usos, se encuentra bajo amenaza debido a la falta de un marco regulatorio adecuado para su aprovechamiento.

Al abordar esta problemática, el diputado Otoniel García Montiel (Morena) propuso iniciativa para expedir la Ley Federal de Conservación, Protección y Manejo Sustentable del Maguey.

<https://www.madero63.com/el-futuro-del-maguey-en-mexico-peligra-urge-una-ley-federal-para-su-proteccion/>